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平成 29年度第５回多治見市高齢者保健福祉計画策定委員会 議事録 

 日 時：平成 30年 2月 20日（火） 

 14:00～14:30 

 場 所：多治見市役所北庁舎 4階災害対策室 

出席者  

委 員： 

（敬称略） 

三島委員、渡辺委員、橋本委員、牧村委員、山田委員、大藪委員（委員長）、唐木

委員、小栗委員、松本委員、平尾委員、宮川委員、水野委員（市民健康部長）、纐

纈委員（福祉部長） 

（欠席）小鞠委員 

 

事務局： 高齢福祉課：杉村課長、加藤課長代理、前田課長代理、三浦総括主査、渡邉総括

主査 

保健センター：谷口副所長 

 

議 題 １．第４回策定委員会の振り返り 

(1)策定スケジュールの確認（資料１） 

(2)第４回の意見とその対応（資料２） 

２．パブリック・コメントの結果について 

３．多治見市高齢者保健福祉計画 2018（案）について（資料３） 

４．その他 

 

事務局 本日はお忙しい中、ご出席有難うございます。只今から第５回多治見市高齢者

保健福祉計画策定委員会を開催する。 

始めに、高齢福祉課長より挨拶をお願いしたい。 

 

高齢福祉 

課長 

 

 本日はお集まりいただき有難うございます。昨年のアンケート調査に始まり、本日

の報告書冊子としてまとめることができた。冊子の表紙については、老人クラブの方

に題字や切り絵を作成いただいた。本日が最後の会議となり、冊子の最終確認とな

るためよろしくお願いしたい。 

 

事務局 

 

ここからの司会進行は委員長にお願いしたい。 

 

委員長 

 

早速次第に基づき、｢１ 第４回策定委員会の振り返り｣について事務局より説明

をお願いしたい。 

 

事務局 （資料１：策定スケジュール（案）、資料２：第４回多治見市高齢者保健福祉計画策

定委員会意見とその対応 を事務局が説明 ） 

 ・策定スケジュールの確認 
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 ・第４回の意見とその対応 

 

委員長 

 

 只今の事務局の説明について質問がある方は挙手願いたい。 

委員  冊子の誤字脱字に関連して、16 ページの｢包括的・継続的マネジメント支援業務

の実施｣は｢包括的・継続的ケアマネジメント支援業務の実施｣が正しいため、修正

をお願いしたい。 

 

委員長  他に質問がなければ、次の｢２ パブリック・コメントの結果｣について、事務局から

説明をお願いしたい。 

 

事務局 （２ パブリック・コメントの結果について 事務局が説明） 

 計画（素案）について、平成 29 年 12 月 22 日～平成 30 年 1 月 22 日の１ヶ月間

にパブリック・コメントとして意見公募を行ったが、特に意見はなかった。 

 

委員長 パブリック・コメントの結果について、委員からご意見があればお願いしたい。 

 

委員全員 

 

（特に意見なし） 

委員長  それでは、次に｢３ 多治見市高齢者保健福祉計画 2018（案）｣について、事務局

から説明をお願いしたい。 

 

事務局 （資料３：多治見市高齢者保健福祉計画 2018（案） について事務局が説明） 

 ・第７期介護保険料 

 ・目標値 

 ・用語集 

 

委員長 

 

 只今の事務局の説明内容について、ご質問がある方は挙手願いたい。 

委員 

 

 介護保険料については、変更後の地域区分である｢７級地｣に基づき算出された

額という理解でよいか。 

 

事務局 

 

 本市の地域区分は｢その他の級地｣から｢７級地｣に変更になった。介護保険料は

第 6期計画 5,200円から約 14％増の 5,950円となっており、地域区分の変更に伴

う増額分が３％と、福祉施設を整備しなくても年間で４％増×３年間＝12％増を合

わせて約 14％となる計算である。 

 

委員 

 

 第６期計画の介護保険料で収支はどのような状況だったのか。 
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事務局 

 

 今年度を除く２年間では、赤字は出ていない。今年度１億６千万円の基金の取り

崩しを行う予定。基金残高見込みは２億円程度となりそうだが概ね計画どおりであ

る。当初計画以上の給付費になった場合は基金を取り崩し、更に不足する場合は

県の基金から借り入れをすることになるが、借り入れ分は次期計画期間で返済が必

要となり介護保険料に跳ね返るため、少しずつ介護保険料の増額が必要となる。 

 

委員 

 

 冊子 69ページにある介護保険料の 12段階の各段階の割合が分れば教えて欲し

い。 

 

事務局 

 

 段階の構成割合は、第５段階が最も多く 16.5％を占め、次に第６段階が 16.3％

で、第４段階から第７段階で６割程度を占めている。 

 

委員長 

 

 計画（案）の内容について、他にご意見があればお願いしたい。 

 ご意見がなければ、本日の計画（案）に基づき冊子としてまとめることでよいか。 

 

委員全員 （異議なし） 

 

委員長  それでは、次第｢４ その他｣について、事務局から説明をお願いしたい。 

 

事務局  冊子内の誤字脱字等の修正については事務局一任とさせていただきたい。また

修正が必要になった場合は、委員長と協議の上で変更することでお願いしたい。 

 

委員全員 

 

（異議なし） 

委員 

 

 本冊子は最終的にはカラー印刷になるのか。77 ページのグラフがモノクロで見に

くいように思う。 

 

事務局 

 

 印刷はモノクロだが、製本までに見やすく改善したい。 

高齢福祉 

課長 

 

 多治見市高齢者保健福祉計画の策定のため、長い間有難うございました。これ

から計画の実行段階に移るため、その際はまたご協力をお願いしたい。 

 

委員長  この先は３年間で計画を実行し、地域福祉計画評価委員会で評価を行っていくこ

とになるため、委員の皆様には今後も見守っていただきたい。 

 それでは、第５回多治見市高齢者保健福祉計画策定委員会を終了する。本日は

有難うございました。 

 

以上 


